



## **Juara OSN Tingkat Kabupaten, SMP Neg 1 Pangsid Wakili Sidrap Ke Tingkat Provinsi**

**BeritaNasional.ID Sidrap**– Sebanyak 41 Sekolah di Bumi Nene Mallomo Sidrap mengikuti Olimpiade Sains Nasional (OSN) Tingkat Kabupaten Sidrap, yang di ikuti oleh SMP, dan Madrasah Tsanawiyah (MTs), baik Negeri maupun Swasta di awal tahun 2019 yang berpusat di SMP Neg 1 Pangsid Sidrap Sulawesi Selatan, Sabtu (16/03/2019)

Pelaksanaan Olimpiade Sains Nasional ini, di gelar oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab. Sidrap, SMP Neg 1 Pangsid kembali sabet Juara Umum, setelah pesertanya berhasil memperoleh nilai tertinggi,

Dalam perlombaan tersebut, panitia menobatkan SMP Neg 1 Pangsid Sidrap sebagai juara Umum OSN Tingkat Kab. Sidrap dengan perolehan Juara antara lain, Juara 1 untuk Mata Pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam (IPA), Juara 1 Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS), sementara di bidang mata pelajaran Matematika meraih Juara 2.



Kepala SMP Neg. 1 Pangsid Drs. Muslimin, M. Pd., saat dikonfirmasi mengatakan, Alhamdu Lillah, Siswa SMP Neg 1 Pangsid kembali sabet Juara dalam lomba OSN Tingkat Kab. Sidrap tahun ini dan ini suatu prestasi dan patut menjadi kebanggaan kita semua sebagai warga SMP Neg 1 Pangsid, termasuk kepada kedua orang tua anak.

Lanjut Muslimin mengatakan prestasi yang diraih ini, tentunya butuh perjuangan, salah satunya adalah memberikan bimbingan dan arahan kepada anak didik, termasuk memotivasi anak untuk lebih giat belajar.

“Raihan tersebut, tentu tidak mudah mereka dapatkan, sebab, mereka harus berjuang dan bersaing secara ketat, pasalnya pesertanya banyak yang tersebar di 41 SMP, baik negeri maupun swasta, plus MTs se Sidrap,” jelas Muslimin



Lebih lanjut Muslimin Dengan Prestasi yang diraih ini. ketiga Juara OSN SMP Neg 1 Pangsid, akan mewakili Kab. Sidrap untuk mengikuti ajang OSN Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan yang akan dilaksanakan di Makassar pada 13 April 2019 mendatang

“Ketiga Siswa saya mewakili Sidrap, OSN Tingkat Provinsi sudah mendapat respon positif dari kedua orang tuanya, dan bahkan ia ikut membantu Sekolah pada saat Siswa berada di rumah,” lanjut Muslimin

Muslimin yang juga ketua PGRI Sidrap itu, Menjelaskan lebih jauh bahwa ketiga utusan SMP Neg 1 Pangsid yakni Muh. Iqbal Multazan untuk Mata Pelajaran Matematika Kls VII sebagai Juara 2, Suci Wulandari dari IPS Kelas VII sebagai Juara 1. dan St.

Amaliah Kelas VIII utusan IPA sebagai Juara 1.

Sekedar diketahui dalam lomba OSN ini, masing masing sekolah mengutus satu orang siswa setiap mata pelajaran yang dilombakan, sebelum dilaksanakan lomba, didahului pengarahan dari Kabid Pendidikan Dasar Alihu S. Pd., dan Ketua PGRI Sidrap Drs. Muslumin.

(Risal Bakri)